



Ditangani 52 Dokter

RS Jogja Operasi Nonstop

100 Jam

JOGJA — Rumah Sakit Umum Daerah (RSUD) Kota Jogja atau akrab disebut Rumah Sakit Jogja akan melaksanakan operasi gratis kepada pasien kurang mampu selama 100 jam nonstop. Operasi secara simultan ini dimulai Selasa (8/3) hari ini hingga Sabtu (12/3).

“Operasi masal 100 jam ini merupakan bakti sosial dari Alumnus Fakultas Kedokteran UGM angkatan 83, RS Jogja dan Dinkes Kota Jogja dalam menolong sesama,” ujar Direktur RS Jogja, Mulya Hartana, saat menggelar konferensi pers Senin (7/3) kemarin di rumah sakit setempat.

Operasi akan dimulai pukul 10:00. “*InsyAllah*, akan berakhir pada hari Sabtu siang pukul 13:00. Pasien yang dibantu sejumlah 155. Hingga hari

Senin (7/3) sudah tercatat 142 orang pasien,” jelasnya.

Adapun perinciannya, untuk operasi mata ada 49 orang, bedah kandungan ada 11 orang, bedah umum ada 42 orang, bedah plastik ada 18 orang, dan THT ada 22 orang.

“Pasien cukup mendaftar dengan menyertakan surat tidak mampu dari RT RW. Pasien bukan hanya dari Kota Jogja saja, namun dari luar kota juga banyak. Seperti dari Kulonprogo, Sleman, Bantul, dan Gunungkidul. Ada juga pasien dari luar Jogja, yakni dari Magelang,” tambahnya.

52 dokter

Kepala Bidang Pelayanan Medis RS Jogja dr Agus Sudrajat menambahkan jumlah tenaga medis atau dokter yang turut dalam operasi masal

berjumlah 52 dokter.

“Ke-52 dokter ini dari berbagai sub ahli bidang masing-masing. Ada yang ahli bedah kandungan, ahli bedah plastik, ahli operasi mata, ahli THT (telinga hidung tenggorokan), dan dokter umum,” ungkapnya.

Sedangkan staf medis yang dipersiapkan mencapai 125 orang. Sebanyak 70 perawat akan terjun langsung membantu operasi di-back up 50 perawat sebagai cadangan. Pihak rumah sakit juga mempersiapkan layanan binatu (laundry) untuk kegiatan ini. “Operasi *kan* butuh kain yang bersih. Kami sudah siapkan laundry untuk operasi besok. Pertama kali operasi adalah bedah ibu hamil dengan sesar. Bayinya diperkirakan kembar dua,” tuturnya. (c19/hri)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kesehatan	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. RSUD (RS Jogja)			

Yogyakarta, 23 November 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005